

## ソフトバレーで 親睦を深める

6月9日(日)、町総合体育館において「第3回大崎町ソフトバレー大会」が開催されました。

本大会は、町民の豊かなスポーツライフの推進と健康増進の寄与および町民の親睦を図りながら軽スポーツの普及・発展を目的としています。

家族や職場仲間などで結成された男子混成の部7チーム、女子の部3チームが参加し、男子混成の部は「BOMMY」、女子の部は「きゅーぴいろっぷ」がそれぞれ優勝しました。

競いながらも笑顔溢れるプレーが多くみられ、盛り上がりを見せていました。



## かごしまブランド団体認定・取得！

6月19日(水)、そお鹿児島農業協同組合主催による、令和6年度かごしまブランド団体認定式典「かごしまパッションフルーツ」がおこなわれました。

この式典は、鹿児島の農林水産物認証制度かごしまブランド団体認定・取得を記念したものです。同組合パッションフルーツ専門部会は、「さらなる品質向上と、産地拡大を目指し頑張っていきたい」と意気込みを語りました。



親子で営む中水流さん  
(左:長男圭亮さん、右:父孝司さん)

## バドミントンで 国際交流

5月31日(金)、町総合体育館において、町内在住の外国人との交流を深めようと「町バドミントン交流会」が大崎町バドミントン連盟主催で開催されました。インドネシアやベトナム、フィリピン出身の技能実習生や地元の中高生、高齢者ら約50名参加し、競技をとおして交流を深めました。

プルナマワティさんは、「外国人が参加できるスポーツイベントがなかったので、他国籍の方との交流の輪も広がり、日本の方との交流で日本語の勉強にもなりとてもいいイベントになった」「また開催したい」と話してくれました。

